

Nachruf : Louis Locher-Ernst (7.5.1906-15.8.1962)

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Elemente der Mathematik**

Band (Jahr): **17 (1962)**

Heft 4

PDF erstellt am: **25.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-21917>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



L. Locher - Ernst

LOUIS LOCHER-ERNST

(geb. 7. Mai 1906)

ist am 15. August 1962 dahingegangen. Ein tödlicher Sturz in seinen geliebten Bergen hat ihn jählings der Familie, seinen Freunden und Mitarbeitern und der Wissenschaft entrissen.

Die «Elemente der Mathematik» verlieren in LOUIS LOCHER ihren Begründer und unermüdlichen Betreuer. Sie haben in seinem so reichen Leben stets einen zentralen Platz eingenommen, und seiner Tatkraft und Initiative verdanken sie wesentlich die Anerkennung, deren sie sich heute in der Fachwelt erfreuen dürfen. Louis Locher war ein begnadeter Vermittler mathematischen Gedankengutes und ein Geometer mit tiefen Einsichten und einem ausgeprägten Sinn für die Schönheit geometrischer Formen. Diese Eigenschaften haben das Gesicht der «Elemente» massgebend bestimmt.

Die Mitarbeiter und Freunde der «Elemente» im In- und Ausland beklagen den Verlust eines allezeit hilfsbereiten und gütigen Kollegen, dessen Verdienste um die Zeitschrift sie in dankbarer Erinnerung behalten werden.

Patronat, Redaktion und Verlag der
ELEMENTE DER MATHEMATIK